
Peña reconoce madurez y civilidad de las fuerzas
políticas para construir acuerdos

Coatepec Ver El Presidente Enrique Peña Nieto hizo un amplio
reconocimiento a las Fuerzas políticas por la madurez y civilidad para
concretar acuerdos

Durante la entrega del libramiento de Coatepec el jefe del Ejecutivo
dijo que más allá de las diferencias naturales propias que se dan entre
las fuerzas políticas ha habido la capacidad para acceder a propósitos
propios de cada partido y poder concretar acuerdos que han posibili
tado los cambios estructurales

Ahora dijo tenemos definido un horizonte de hacía donde ir un
rumbo claro y sobre ese estemos construyendo un mejor país que
deparé un mayor y mejor porvenir a todos los mexicanos

Señaló su administración e sta trabajando en la sinergia y suma de
esfuerzos que se esta logrando entre bs distintos órdenes de gobierna

Porque no es sólo que el Gobierno Federal el Gobierno de la
República este resulto y decidido a trabajar en este rubro en este obje
tivo Señaló que se tiene que lograr una convocatoria que involucre de
forma decidida y comprometida a los gobiernos estatales y municipales

Generando toda esta fuerza de todos los órdenes de gobierno yo
estoy seguro estaremos a la altura y en la capacidad de concretar bs
objetivos que claramente nos hemos trazado el horizonte el porvenir
que espera para México en bs próximos años sin duda será mucho
más promisorio e insisto de mayores oportunidades y de mayor bien
estar para todos los mexicanos

Acompañado por el gobernador de Veracruz Javier Duarte del
Secretario de Comunicaciones yTransportes Gerardo Rué Esparza y

el Piloto de Formula I Sergio Pérez Mendoza el Presidente dijo que
México tiene la ventaja de ser un país joven y para que esto ocurra
tenemos que asegurar que se detone mas empleo y mayor produc
ción productiva

Por ello dijo que se han impulsado importantes cambios estructura
les en el ámbito financiero de las telecomunicaciones en la competen

cia económica y en el ámbito energético
Lo anterior dijo se abra de combatir en un asidero y una gran plata

forma para que el país pueda crecer a un ritmo mucho más acelerado
del que se ha registrado en décadas pasadas

REFORMA ENERGÉTICA TRAERÁ
GRANDES BENEFICIOS

Por su parte el gobernador de Veracruz Javier Duarte de Ochoa
aseveró que en la ruta de profundas transformaciones se inscriben
las grandes reformas estructurales como la que se está pasando su
última etapa

La discusión y aprobación de las leyes secundarias en materia ener
gética su reforma señor Presidente que traerá grandes beneficios
para México

Particularmente dijo para un estado energético como lo es Vera
cruz Esta reforma dijo la energética como todas las que han sido
aprobadas somos y seguiremos siendo aliados convencidos de los
grandes cambios que se requieren
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